
【一般質問】　第298回（令和4年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西市消防団及び防災について

　① 加西市消防団の現状及び今後の課題について
　② 操法・礼式大会を廃止することについて
　③ ハザードマップを活用した防災の取組について
　④ 自治体及び市主催の防災訓練について
　⑤ 災害発生時要援護者の支援計画について
　⑥ 災害に係る団体、防災士等専門家のネットワーク構築について

２． 道の駅について

　① 道の駅構想の進捗状況について
　② 道の駅の運営形態について
　③ 観光協会との関係について
　④ 今後のスケジュール及び費用について

３． ふるさと創造会議について

　① ふるさと創造会議の現状について
　② 島根大学との共同研究の成果について
　③ 地域主体型交通について
　④ 福祉部門の統合について

４． 未来型児童館について

　① 設置場所の検討の進捗状況について
　② 市民が求める未来型児童館の把握の方法について
　③ 今後のスケジュールについて

１． 地域道路の安全対策について

　① 県道高砂加古川加西線拡幅工事の進捗について
　② 市内道路の白線引き直しや草刈りなどの安全対策について
　③ 中野家塚線と鶉野飛行場線交差点の安全対策について

２． 九会地区の小規模保育事業所の設置について

　① 設置計画の進捗について
　② 受入れ定員と希望者のバランスについて
　③ 加西市全体としての需給バランスについて

３． イノシシなど獣害対策について

　① イノシシの捕獲状況について
　② 広域的な猟友会の協力体制について
　③ 狩猟免許の取得推進について

４． 脱炭素先行地域指定について

　① 脱炭素先行地域指定の意義と目的について
　② 加西市の事業提案内容について
　③ 今後進めていく事業スケジュールについて
　④ 市長の脱炭素施策への意気込みについて

質　問　内　容

8番
中右憲利

5番
深田照明

質　問　者
（全11名）
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【一般質問】　第298回（令和4年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 学校給食について

　① 食育や地消の推進について
　② 給食の現状と課題について

２． 園・保育所の状況について

　① 受け入れの状況について
　② 小規模保育所開設の状況について
　③ 今後の方向性について

３． 公共交通について

　① 地域主体型交通の運行形態について
　② 地域主体型交通の運行及び検討地域の状況について
　③ 加西市公共交通計画策定について

４． 県道及び市道の整備について

　① 県道下滝野市川線の日吉地区歩道整備について
　② 市道沿道の草刈りについて

１． 夢が叶うまちの実現に向けて

　① 地域の担い手について
　② 若者・女性がチャレンジ・活躍できるまちづくりについて
　③ UJIターンによる起業・就業者の創出について
　④ 地域資源（歴史遺産等）について
　⑤ 新しい生活様式との関係について
　⑥ 受け皿となる拠点・コミュニティについて
　⑦ 情報発信について
　⑧ 夢が叶うまちに向けて

1番
北川克則

3番
下江一将
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【一般質問】　第298回（令和4年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． ふるさと納税について

　① 納税の現状
　② 制度の見直しについて
　③ 活用実績と事業継続の課題

２． 公募型プロポーザル方式について

　① 活用の現状と利点
　② 指名停止措置要領の運用について

３． 補聴器購入助成について

　① 制度導入への課題は

４． 加古川西部土地改良事業について

　① 耕作放棄地への対応

５． 学校問題について

　① 安心安全な学校給食について
　② 学校の統合について

６． 新病院の建設について

　① 地域医療構想について
　② 新病院建設年次予定
　③ 公立病院としての役割について

７． 小野加東加西環境施設事務組合について

　① 新施設の内容について

7番
井上芳弘
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【一般質問】　第298回（令和4年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． ヤングケアラー対策について

　① 把握状況
　② 県及び市の取組み
　③ CODAに関する認識

２． 出産・子育て事業について

　① 経済的な支援の状況
　② 相談支援の重要性
　③ 外国人に対する支援

３． 教育関係について

　① ガン教育の現状
　② STEAM LABO教育の活用

４． 運動部活動の地域移行・連携について

　① 取組み状況

５． 情報管理について

　① 市役所、市民病院の安全対策

１． 未来型児童館について

　① 現在の整備状況について
　② 各種会議の運営支援について
　③ 目指すコンセプト、ビジョンについて

２． 文化・歴史遺産の管理について

　① 埋蔵文化財整理室について
　② 各地域の歴史遺産の考え方
　③ 人材育成について
　④ 将来のビジョンについて

３． 国道372号バイパス新設工事について

　① 工事計画について
　② 進捗状況
　③ 周辺地域の活性化について

１． 幅広い農業者支援について

　① 肥料、燃料、農薬代、苗代の高騰について
　② 物価高騰対策補助金の支払いについて
　③ 加西市の農業に対しての夢は
　④ 市とJAとの位置づけについて（以前の農協との違いは）

２． 県道３７２号線剣坂交差点の安全対策は

　① 現在の進捗状況は
　② 今後について

15番
土本昌幸

4番
佐伯欣子

6番
衣笠利則
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【一般質問】　第298回（令和4年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　内　容
質　問　者
（全11名）

１． 鶉野飛行場について

　① 「soraかさい」について
　② 地下防空壕について

２． 統一地方選挙について

　① 投票率アップに向けた取り組みについて
　② 市長選について

１． 道の駅・未来型児童館の契約について

　① 指名停止しなかったことについて
　② 担当者が「失念していた」ことについて
　③ 入札参加者審査委員会での再審議について
　④ 西村市長の「道の駅」をめぐる言動について

２． 市道上宮木玉野線の再工事について

　① 変更が生じた理由について

１． 加西市北部エリアにみる地域課題の解決について

　① 道路・河川について
　② 安全安心のまちづくりについて

２． 文化・観光の振興と地域スポーツの未来について

　① 中富町で出土した弥生時代遺跡について
　② 加西市観光協会について
　③ 施設整備について

３． なり手不足問題について

　① 現状と課題に対する解決策について

9番
黒田秀一

11番
深田真史

10番
丸岡弘満
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